
Köpke zum Club?
Beitrag von „Glubbman“ vom 24. Mai 2018, 22:54

Wir können uns, Stand jetzt, 5 Spieler der 800.000€ Klasse leisten.

Wäre also Köpke für einen solchen Betrag akzeptabel?

Pro- Indizien

- unter Köllner könnte er sich weiterentwickeln

- Valentini-Boost weil er wieder beim Glubb spielt

- ?

Kontra-Indizien

- ?
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